

## 北秋田市で初となる水泳大会



▲市内外から参加して行われた第1回北秋田市縄文水泳競技大会

### ●第1回北秋田市縄文水泳競技大会

第1回北秋田市縄文水泳競技大会が9月4日、北秋田市民プールで行われ、小学生から大人まで15種目、延べ157選手が出場しタイムを競いました。

この水泳大会は、北秋田市水泳協会（松岡宗夫会長）が主催。水泳競技の普及と水泳に親しむ底辺の拡大を目的として開催され、大会の名称に入っている「縄文」は、伊勢堂岱遺跡が世界遺産登録の推進が図られていることから、そのPRも兼ねて行われました。

競技は自由形や背泳ぎ、平泳ぎ、バタフライ、個人メドレーなどが行われ、市内外から参加した選手が勝敗を競い合うとともに、自己ベストを目指した力一杯の泳ぎに大勢の観客が、大きな声援と拍手を送りました。

## 街角に彩りを



▲空き店舗のシャッターを利用して北秋田市をイメージした絵が描かれる

### ●鷹巣駅前通りシャッターペイント事業

鷹巣駅前通りシャッターペイント事業の除幕式が9月10日、鷹巣駅前商店街で行われ、彩り豊かに描かれたシャッターの絵が買い物客や通行人の目を惹きつけています。

この事業は、歩いて楽しい商店街づくりのため、空き店舗のシャッターに雰囲気明るくするペイントをしようとして実行委員会の主催で行われました。

原図は、秋田北鷹高校生から募集し、4枚の絵が完成。この日、2011年第4回軽トラック市が鷹巣駅前商店街で開催されるのに合わせて除幕式が行われ披露されました。

このほか、同商店街にはアニアイザー制作委員会と鷹巣中学校美術部もシャッターアートの制作を行っています。

## 若い視点で語る秋田内陸線の未来



▲秋田北鷹高校生と秋田大学生が秋田内陸線の車内で意見交換

### ●秋田内陸線トレイン・ミーティング

第1回秋田内陸線トレイン・ミーティングが9月10日、内陸線車内と市役所阿仁庁舎で行われ、内陸線に対する意見やアイデアを交換しました。

北秋田地域の活性化に取り組み秋田大学北秋田分校（濱田純分校長）が、内陸線の振興と活性化策について、実際に利用している秋田北鷹高校生と地元出身の大学生を交え、お互いが意見を出し合いながら、新たな切り口を探そうと開催。学生・生徒13人が参加しました。

意見交換では、「北鷹高校の生物資源科が栽培した野菜や果物を直売すればよいのでは」「車内放送を高校生が行えばどうか」「全国で活躍している部活を車内で宣伝する」などといった柔軟なアイデアや具体的な意見が出されました。

## 美しいハーモニーで来場者を魅了



▲浜辺の歌音楽館で美しいハーモニーを披露する西六郷少年少女合唱団

### ●西六郷少年少女合唱団演奏会

西六郷少年少女合唱団演奏会が8月21日、浜辺の歌音楽館で行われ、美しいハーモニーで来場者を魅了しました。

西六郷少年少女合唱団は鎌田典三郎氏（故人・秋田県出身）が西六郷小学校（東京都大田区）で子供たちの校外学習として始められ、たちまち日本の少年少女合唱団の頂点に立ち、全国でも少年少女合唱団の目標となる指折りの合唱団です。

会場には約90人が来場。地元「浜辺の歌音楽館少年少女合唱団」との合同演奏や鎌田典三郎氏が津波の犠牲になつた合川南小学校13人の児童に捧げるために作詞した「13のみたまに捧げる小さなレクイエム」などを合唱し、会場から大きな拍手が送られていました。

## 戦没者の冥福と平和への誓い



▲遺族ら約240人が参列し戦没者を慰霊した北秋田市戦没者追悼式

### ●北秋田市戦没者追悼式

北秋田市戦没者追悼式が8月23日、市文化会館で行われ、参列した遺族らが黙とうと献花などで戦没者の冥福を祈るとともに、平和への誓いを新たにしました。

北秋田市の戦没者は約1700名で、この日は遺族ら約240人が参加しました。

式典では津谷市長が「再び戦争の悲劇が繰り返されることのないよう決意を新たにし、世界の恒久平和と人々の幸福を願いつつ、北秋田市のなごみの発展のため、今後も努力することを誓います」などと式辞を述べ、来賓や高橋久雄市遺族連合会長が追悼の言葉を述べたあと、参加者はステージ中央の祭壇やホール内の献花台に献花し、戦没者の冥福を祈りました。

## 希少な昭和車の展示



▲昭和の名車約100台が展示された第3回ノスタルジックカーフェスタ

### ●第3回ノスタルジックカーフェスタin北欧の杜

鷹巣阿仁青年会議所ノスタルジックカー実行委員会主催の第3回ノスタルジックカーフェスタin北欧の杜（堀内秀悦委員長）が8月28日、県立北欧の杜公園駐車場で開催され、多くの家族連れや名車ファンなどで賑わいました。

同イベントには、北東北を中心に全国から集まった、昭和の名車約1000台が展示され、今となっては希少な車の展示に、車のオーナーと会話で盛り上がる人や、写真撮影をする人などの姿が多く見られました。

また、会場内では、馬肉料理など北秋田の食を提供するおもてなしブースが設けられたほか、特設ステージではバンド演奏が披露され、イベントを一層盛り上げていました。